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Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 協力隊全国サミットに参加！林業や情報発信分野で活
動している協力隊の方々と交流を深め、町や林業のよさの
伝え方などを話し合いました。また全国サミット用に協力隊
のＰＲ動画を制作して動画コンテストに応募しました。入選
には至らなかったですが、学びを深めることができました！

A. 林業を学ぶ出前授業を上城井小学校で実施！「森林っ
て何だろう？」をテーマに体験型の座学とモルックづく
りを行いました。特にモルックづくりでは、ノコギリで
円柱を半分にし、そこに絵を描くのが人気で、でき上がっ
たものはそれぞれの個性が輝いていて素敵でした！

協力隊全国サミットとモルック！

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. ３月18 日、しいだ梅祭りに観光協会のお手伝いで参加
してきました。昨年と比べ、お天気は快晴！どんど焼きの
やぐらも大きくなっていましたし、今年はなんと言っても湯
立て神楽を見ることができました！初めて見たので、また
1 つ新しい文化に触れるよい機会になったと感じています。

A. 観光協会のお手伝いと並行して、新年度（令和６年度）
の活動計画を役場で立てています。今年度も昨年に続いて
何回かイベントができるといいなと思っています。ついに３
年目、最後の年となるので 1 回 1 回をしっかりできるよう
頑張ります！

しいだ梅祭りに参加しました

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. ３月 20 日に牧の原キャンプ場で「お山 de マーケット
vol.5」を開催しました。過去最多の出店者数に加え、ス
ペシャルゲストとして築上町観光大使の冨永裕　さんがス
テージで歌ってくださり、大盛況となりました！ご来場いた
だいた皆さん、本当にありがとうございました！

Q. 現在取り組んでいることをくわしく教えてください！
A. 寒田の魅力発信フリーペーパー「愛しの寒田暮らし」
を制作･発行しました。ヨソモノ目線で私自身が感じた寒
田の素敵な人･場所･雰囲気、何気ない暮らしの愛おしさ
をたっぷり込めた 1 冊です。まこちの里や役場のまちづく
り振興課で配布を予定しています。

お山 de マーケット vol.5 を開催！

Q. 現在取り組んでいることをくわしく教えてください！

Q. 現在取り組んでいることをくわしく教えてください！


